

La muestra “Lugares” de la Fundación Frax llega a “VilaMuseu” con obras de 24 artistas

La exposición estará expuesta para poder ser visitada del 19 de noviembre del 2020 al 31 de enero del 2021

A pesar de las dificultades de los tiempos actuales de pandemia sanitaria, la Fundación Frax mantiene las actividades culturales programadas para 2020 y 2021. La exposición itinerante “Lugares”, integrada por 25 obras pertenecientes a la Colección Frax y firmadas por artistas de muy diversa procedencia, llega ahora a VilaMuseu, donde permanecerá colgada hasta el 31 de enero próximo.

“VilaMuseu” acoge desde el jueves 19 esta exposición que ha sido visitada, respetando las normas anti-COVID19, por Andreu Verdú, alcalde de La Vila Joiosa; la concejala de Fiestas, Marta Selles; el presidente de la Fundación Frax, Matías Pérez Such, y otros patronos. “Lugares” es una decidida apuesta por retomar la actividad después de que la Fundación Frax se viese obligada a suspenderla ante las dificultades económicas que entraña la imposibilidad de explotar recursos propios para financiarse. La muestra se expondrá en museos, salas de exposiciones y otros espacios públicos de las comarcas de las Marinas Alta y Baixa. El presidente de Frax, Matías Pérez Such, ya ha llegado a acuerdos concretos con municipios de ambas comarcas, que en los próximos meses recibirán esta muestra, integrada con cuadros que forman parte los fondos artísticos de la Fundación. Por su parte el Alcalde de la Vila Joiosa Andreu Verdú, ha mostrado su agradecimiento a la fundación Frax por pensar en la Vila como destino para albergar esta muestra artística en uno de los lugares que más cultura alberga, VilaMuseu. Verdú ha manifestado su total apoyo al mundo de la cultura que tanto se está viendo afectado desde que apareciese la pandemia y ha reconocido que “es todo un honor tener todas estas piezas en nuestra localidad”. En cada municipio se expondrán cuadros diferentes, hasta completar un amplio recorrido por diversas técnicas, tendencias y temáticas que definen la creatividad de los cientos de artistas que han colgado sus obras en las instalaciones de Frax. La exposición está subvencionada por la Diputación Provincial de Alicante. Se incluye en el ciclo “Descubre a nuestros artistas”, una propuesta para dar a conocer los fondos artísticos de la Fundación Frax, integrados por adquisiciones y donaciones acumuladas durante años

de funcionamiento, firmadas por artistas que desarrollan su actividad en España, firmas extranjeras incluidas. La muestra ha sido posible gracias al trabajo, en la coordinación técnica, de Héctor Baldó y María Isabel Rodríguez. Concha García de Pablos, Goyo Pérez, Emilio Roselló Tormo, Pablo Pazos, Bernabé Gómez Moreno, José Antonio Hinojos, Isabel Marquina, Evaristo Alguacil, Mónica Jover Calvo, Antonio Ballesta, Juan Francisco García Cepero, Luisa Atanor, Herminio Ordóñez, Candi Campo, Iván Albalate, Rosa Ripoll, Sari Miró, José J. Samper Pamblanco, Christier Oleby, Daniel García Moragues, Eva M. Martínez Flores, Pepi Sevilla Ruano, Salvador García Albadalejo y Josepa Gilabert Ballester son los 24 artistas creadores de las obras que se exponen en esta ocasión.

Noticia publicada el 25 de Noviembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

